



La **Journée Latine 2016**, réunissant environ 140 participants a eu lieu à la caserne du SIS de la Ville de Neuchâtel. Après les salutations d'usage des autorités, le conseiller d'état, en charge de la commission stratégique du pré-hospitalier neuchâtelois a présenté le nouveau dispositif cantonal, suivi d'une intervention du président de la commission opérationnelle, actuellement le chef de service des ambulances du Val-de-Travers. Des ambulanciers de la région nantaise ont expliqués leur contexte de travail. Des sujets furent présentés sous forme traditionnelle de conférences, comme une nouvelle approche méthodologique des travaux de diplôme par un enseignant de l'école d'ambulanciers de Genève ou encore un programme informatique en ligne d'indicateurs qualité ; d'autres, en avant-première, sous la forme de démonstrations très appréciées, de véhicules pour l'apprentissage de la désincarcération, comme de nouveaux matériaux médicaux par

des étudiants ambulanciers. Même un concours de réanimation honoré par des prix attractifs fût organisé par l'école ES-ASUR. Pour clôturer cette magnifique journée ensoleillée, un apéritif composé du vin de la Ville de Neuchâtel et de diverses spécialités du terroir local fût encore partagé par un grand nombre de participants.

Les présentations ainsi que les photos seront bientôt disponibles sur www.ivr-ias.ch.

RESERVER déjà la date pour l'année prochaine : **1^{er} septembre 2017**

